
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung, Bau und 
Verkehr, Umwelt und Ordnung der Stadt Schönberg 

vom 08.11.2022

Top 5.3 Poller Marktplatzeinfahrt

Anfrage von einem Bürger, ob es für die Marktplatzeinfahrt nicht andere Poller gibt, 
die vorhandenen sind nicht gut für das Stadtbild.
Dazu antwortet Herr Zwiebelmann, dass sich bei der Erarbeitung des 
Verkehrskonzeptes zu Varianten ausgesprochen worden ist und diese dann jetzt in 
den vorliegenden Entwurf des Verkehrskonzeptes eingeflossen sind. Das Konzept 
liegt zur Beratung vor.


